
議	 事	 録	 

	 

会合名	 ：	 伊奈学園総合高等学校２０１８年度第１回四役会	 

開催日時	 ：	 ２０１８年６月２日（土）１９時００分～２１時００分	 

開催場所	 ：	 未来創造スペース～ＭＩＲＡＩＡＧＥＯ～	 

出席者	 

（敬称略）	 

：	 石川（８期），村松（４期），早坂（１３期），田中（４期），

山本（２０期），森下（２４期），川村（２４期）	 

	 オブザーバー→川崎（９期），多胡（２１期）	 

作成日	 ：	 ２０１８年６月１１日（作成者	 川村正衡・２４期）	 

テーマ	 ：	 ２０１８年度定期総会議案審理	 

以下，人名について敬称略	 

第１	 会長挨拶	 

第２	 自己紹介	 

第３	 議長の選任	 

議長	 村松	 

第４	 ２０１８年度定期総会について	 

日程等に誤りがある場合には，理事会までに連絡	 

	 

◎現在までに明らかとなっている修正箇所	 

・議案第１号「２０１８年度」を「２０１７年度」に訂正	 

・議案第１号「総務部」「広報部」「いなじん交流部」を削除	 

∵２０１７年度は，部制となっていない	 

・「議案第５号	 ２０１９年度予算計画（案）」を「議案第７号	 ２０１

９年度予算計画（案）」に訂正	 

	 

１	 議案第１号について（２０１７年度事業報告）	 

⑴	 一般活動報告	 

本紙のとおり	 

⑵	 委員会活動報告	 

ア	 名簿維持管理委員会	 

本紙のとおり	 

イ	 会則改正検討委員会	 

前回まで，会則改正の方向性という話	 

→あとで詰める	 

ウ	 会報誌制作委員会	 



本紙のとおり	 

エ	 web サイト運営委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 （石川）加藤から，継続が厳しいかもしれないとの話あり	 

	 ・Web についての担当変更を行う必要あり	 

	 ・変更をする場合には，兼任という形式	 

オ	 いなじん交流推進委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・２回たまり bar を実施	 

	 ・現在，資料が提出されていないが，理事会までには，提出され

る見込み。	 

カ	 ホームカミングパーティー運営委員会	 

	 本紙のとおり	 

キ	 先輩と夢を語ろう実行委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・今年が１０回目	 

	 	 →気合を入れて開催する意気込み	 

	 ・別紙の提出がされていない。	 

	 →確認	 

	 ・学校側も興味をもっている。	 

	 ・学校は，県に特色ある教育として同事業を報告している	 

ク	 年次活動推進委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・３２期の理事を名簿に追加する	 

ケ	 記念事業実行委員会	 

	 本紙のとおり	 

２	 議案第２号（２０１７年度決算報告（案））	 

	 別紙８のとおり	 

	 ・黒字決算	 

	 ・慶弔費が数年間予算を超過している	 

	 	 →現在４５万円を予算計上しているが，５０万円へ増額した方がい

いのではないか	 

	 ・年度跨ぎの決算処理は，禁止（なお，昨年はあったが，今年はなし）	 

３	 議案第３号（２０１７年度監査報告（案））	 

	 別紙９のとおり	 

	 ・監査進捗	 



	 	 後藤→終了	 

	 菊池→データで実施予定	 

４	 議案第４号（２０１８年度事業計画（案））	 

⑴	 一般活動計画	 

	 本紙のとおり	 

	 ・定期総会の日程	 

	 	 →いなほ祭と同時開催。そのため，９月８日実施	 

	 	 	 場所は，埼玉県民活動総合センター	 

⑵	 委員会活動計画	 

ア	 総務部	 

	 本紙のとおり	 

（ア）	 名簿維持管理委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・名簿を同委員会において一元管理	 

	 ・従来名簿が様々な部門において管理されていた	 

	 ・名簿について内規の変更が必要	 

	 ⇒会則改正	 

（イ）	 会則改正検討委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・内容の変更をしていない。次期委員長に検討してもらう	 

	 ・会計について「若干名」に変更する予定	 

	 →会則変更を総会にかける	 

イ	 広報部	 

	 本紙のとおり	 

（ア）	 会報誌制作委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・いなじんの表紙の撮影終了	 

	 	 →伊豆まで行った	 

・いなじんを e-book にできないか	 

	 	 →セキュリティ等の問題を検討する必要あり	 

	 	 	 システム構築について検討	 

	 	 →現在は，PDF で掲載	 

	 ・いなじんは，毎年部数が増加するので，それに伴って予

算が微増する	 

	 ・現状は，予算内	 

（イ）	 web サイト運営委員会	 



	 本紙のとおり	 

ウ	 いなじん交流部	 

	 本紙のとおり	 

（ア）	 いなじん交流推進部	 

	 本紙のとおり	 

	 ・いなじんたまり bar について	 

	 ・名刺サイズのカード作成などを検討	 

	 ・イベント開催の周知	 

	 ・QR コード等	 

	 	 →ここから，連絡先等の登録をしてもらい情報周知に役

立たせる	 

（イ）	 ホームカミングパーティー運営委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・はがきは，城口さん保管	 

	 	 ＊はがきは，ない期もある	 

	 ・石川→城口	 連絡	 

（ウ）	 先輩と夢を語ろう実行委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・実施は，１１月の第３木曜日	 

	 	 →この予定は，学校側と決まっている事項	 

	 	 →今年は，１１月１５日	 

	 ◎傾向	 

	 ・講師が増えている	 

	 	 →同カテゴリーは，先着順など講師を絞る等対策必要	 

	 ・在学生への周知時期を早めるべきか	 

	 ・保護者の参加も増えてきている	 

	 ・昨年は，教室間の移動をしやすいようにした	 

	 ・保護者の意見の影響力の大きい子もいる	 

	 ・チラシを配布するならば，開催日の１か月前に行う	 

	 	 →学校に９月までに言えば大丈夫	 

	 ・ビラ配りを行うか	 

	 	 →宣伝効果の大きさはどうなのか	 

	 	 →ビラ配りは，当日に，今日やるよ。という感じがいい

のではないか	 

	 ・在学生の参加は，初年度８０人くらいから，最近では，

１００～１１０人くらいになってきている（２０～３０人



増程度）。	 

	 ・将来的には，前年度の映像を撮影し，放送部に流しても

らうなどをしてもらう	 

	 	 →この点について，関連する部活を先生経由で呼んでも

らい，依頼をするか	 

（エ）	 年次活動推進委員会	 

	 本紙のとおり	 

	 ・理事の選出方法を再検討する必要あり	 

	 	 →事前全体アナウンスする方法がいいのではないか	 

	 ・同窓会の活動紹介，HP の存在を周知	 

	 ・勧誘書面の作成，事前配布	 

（オ）	 記念事業実行委員会	 

	 本紙のとおり	 

５	 議案第５号（２０１８年度予算計画（案））	 

	 本紙のとおり	 

６	 議案第６号（２０１９年度事業計画（案））	 

	 本紙のとおり	 

７	 議案第７号（２０１９年度予算計画（案））	 

	 本紙のとおり	 

	 

―休憩―	 

	 

第５	 ２０１８年度役員人事案	 

１	 会則改正検討委員会	 

	 北野さん or 船崎さん	 

	 →北野さんに打診をしてみる	 

	 →理事会までに見つからなければ，川村が会計と兼務	 

２	 ホームカミングパーティー運営委員会	 

	 多胡さん	 

	 （役員人事とは別の話題）	 

１期生が今年５０歳になる。これを機に同期で集まるという話が出

ている。	 

３	 いなじん交流推進委員会	 

	 森下	 

４	 web サイト維持管理委員会	 

	 現委員長，加藤に進退の確認	 



	 

―議事資料はすべて承認―	 

	 

第６	 その他	 

・総会を６月中旬に実施する方向で変更を検討	 

→来年は，６月下旬開催予定とする	 

	 

・委員会に届いたメールの返信は誰が行うか	 

→返信時に四役メーリスを BCC に入れる	 

→内容から担当者が明らかな場合には，担当者が返信	 

→同窓会宛，会長宛は，会長が返信	 

	 

・修正のタイミングで，同窓会の「info＠」のアドレスに村松追加	 

	 

・笑屋の紹介	 

配布資料のとおり	 

	 

・理事会７月２１日	 

埼玉県民総合活動センターで実施	 

	 

	 

以上	 

	 

	 


